

小海高等学校生活指導係発行

女子生徒のスラックス着用について 11月7日(月)から開始

近頃、日に日に気温が低くなり、朝夕の登下校時は冷え込みがとても厳しくなってきました。先週、本校では各教室にストーブの運搬があり、焚き始めは例年通り11月の2週目となっています。

本校では、冬場の冷え込みが大変厳しいため健康への配慮が必要ということと、夕方は早くに日が沈むため特に女子生徒は防犯の必要性もあるということから、地域の方や保護者の方からのご意見もあり、**冬期間は全女子生徒へのスラックス着用が標準となります。**

【生徒手帳P15より】

※ 女子は年間を通して本校指定のスラックスを着用することができる。**11月頃からのストーブ使用開始時期から3月までの冬期間**、本校指定のスラックスを着用する。なお卒業式はスカートの着用を認める。

もうすでに、スラックス着用をしている生徒も沢山おり、健康管理や防犯の意識を身につけているなど好ましく思います。

今年度は、インフルエンザの流行も例年より早いようで、健康管理には十分に気をつけなければなりません。自分の健康を自分で管理することは、時間に追われ食生活も変化してきており、生活様式が著しく進化している現代には、とても大切になってくることです。安全第一、健康第一と言われますが、まずは衣・食・住に睡眠・運動を加えた生活習慣が基本です。高校生という年頃で、『スカートを穿きたい』という気持ちはあるかもしれませんが、**制服は、お洒落や可愛さ格好良さなどのファッションを求めるものではありません。**また、学校は学習の場です。目先の欲求や感情だけで行動するのではなく、よく考え適切な判断ができる力を身につけていきましょう。まだ準備をしていない人は、一度穿いてみるなどして準備をしておきましょう。

小海駅-小海高校バス乗車について なるべく徒歩で学校へ

朝の登校時に、小海駅から学校へ小海町のバスを利用して登校してくる生徒がいます。雨天時や夏の暑い時期には、かなり多くの生徒が利用するため混雑し、**乗車人数の制限を超えて乗れない生徒が出る**こともありました。

これからの季節、寒い日や雪の日など、バスの利用者が増えてくることが予想されます。乗車人数には限界があり、朝の運行本数は1本のみとなっています。どうしてもというときでない限りは、徒歩で登校するように心掛けてほしいと思います。前向きに考えると、運賃の100円が節約できたり、健康のための運動にもなったり、どんな環境の変化にも耐えられる心身を養うことにもつながります。**体調が悪かったり怪我をしていたり、どうしても利用しなければならない人が乗れなくなることがないように、思いやりを持った行動を心掛けましょう。**